

## L'emmuré de la maison Dubois

On racontait hier qu'un des fonctionnaires de la maison municipale de santé, rue du Faubourg-Saint-Denis, avait été « emmuré » dans son logement. Pendant la nuit on avait élevé « un mur » devant sa porte et il avait fallu appeler une équipe de maçons pour délivrer M. M.

La vérité est moins tragique. Avant-hier matin, à sept heures, M. M..., sortant de chez lui pour aller à son service, ne put ouvrir la porte du couloir. Il ouvrit une fenêtre et appela un passant qui prévint le concierge. On monta et l'on constata que la porte était barrée par une latte assujettie avec du plâtre. Le bas avait été également « cimenté ». On dégagaa la porte, et ce fut tout.

Il s'agit, on le voit, d'une simple plaisanterie.